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Ao vigésimo quarto dia do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum 
de nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos 
Santos, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio 
Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos 
Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: Prefeito José Luiz Cenci. Pedido de Informação: 
Não teve. Indicação: Não teve. Correspondências: Não teve. Grande Expediente: Vereador Leo 
Mota Elogia a Jovem Jaqueline Driemeyer pela apresentação que realizou na Câmara, reforça a 
questão de ter empresas com jovem aprendiz no município. Ordem do dia: Projetos Aprovados com 
emenda: Projeto de Lei n° 048/2019 e Projeto de Lei 050/2019. Projetos novos: Projeto de Lei n° 
047/2019, Projeto de Lei n° 048/2019, Projeto de Lei n° 049/2019, Projeto de Lei n° 050/2019 e 
Projeto de Lei n° 051/2019. Projetos em comissão: Projeto de Lei n° 047/2019, Projeto de Lei n° 
049/2019 e Projeto de Lei n° 051/2019. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador 
Leo Mota comenta sobre a importância da participação dos Vereadores em buscar recursos para o 
município. Vereador Ildo Jorge Didrich elogia as secretarias do município e diz que o município está 
no rumo certo. Vereador Sergio Cenci parabeniza a jovem Jaqueline Driemeyer por sua 
apresentação na Câmara de Vereadores, comenta sobre a importância dos pais na vida de seus 
filhos. Vereador Edevaldo Borges dos Santos parabeniza Jaqueline Driemeyer e diz que a família é 
a principal base para educação da criança. Vereador Marcos Adriano Lerner Diz que tem que ser 
investido o máximo possível em segurança. Espaço das Lideranças: Léo Mota comenta sobre os 
projetos que ficaram baixados nesta noite e diz que é preciso darem mais uma analisada para 
entenderem melhor e então fazer uma votação justa. Vereador Sergio Cenci diz que as vagas nas 
creches foram dobradas e também diz que temos que pensar no que iremos deixar para a próxima 
geração. O Presidente Marcos Roberto de Souza parabeniza a jovem Jaqueline Driemeyer por sua 
apresentação diz também que os membros das comissões devem estar na Câmara as 17:00 para 
analisarem os projetos. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por 
encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que 
será realizada no dia 05 de agosto de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 24 de junho de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


